



Exhortan a protestar con respeto

Ante el cuarto día de cierre de San Lázaro, por las protestas de trabajadores del Poder Judicial, la mesa directiva de San Lázaro manifestó su respeto al derecho a la manifestación y llamó a canalizar de forma respetuosa las diferentes posiciones en el tema.

En breve comunicado, luego de resaltar que “el derecho a la manifestación y a la libre expresión de las ideas son baluartes que rigen la convivencia pacífica y democrática en todo el mundo”, el órgano presidido por la morenista Ifigenia Martínez hizo votos “para que los diferentes posicionamientos, propios de toda democracia, sean canalizados de forma que permitan el cumplimiento del mandato popular depositado en todas y todos nosotros”.

De la Redacción